
 
 2025بريل أ 28للنشر في 

 شركة أعمال ش. م. ع. ق. )"أعمال"(

 2025مارس   31 نتائج الربع الأول المنتهي في

 سنوي  س  أساقوي على نمو  تحقيقمع  2025لعام علن بداية قوية أعمال ت  

 

 مجموعات وأكبر أبرز  إحدى )أعمال(، ق. ع. م. ش. أعمال  شركة إدارة مجلس اليوم أعلن – 5202 أبريل 82 الدوحة،

 . 5202 مارس 31 في المنتهي الأول للربع المالية النتائج  عن ،بالمنطقة الأنشطة متنوعة الأعمال

 

 أبرز النتائج المالية: 

 خلال قطري ريال مليون  543.3 مع )مقارنة قطري ريال  مليون 580.3 لتبلغ %.86 بنسبة الإجمالية الإيرادات ارتفعت •

 ( 4202 من الأول الربع

  مع )مقارنة قطري ريال  مليون 101.8 ليبلغ %8.3 بنسبة أعمال في المساهمين حقوق إلى  المنسوب الربح صافي ارتفع •

 ( 4202 من الأول الربع خلال قطري ريال مليون 94.0

  من الأول الربع خلال  قطري ريال 0.015 مع )مقارنة قطري ريال 0.016 ليبلغ %8.3 بنسبة السهم على  العائد ارتفع •

4202) 

  مليون 10.3 مع )مقارنة قطري ريال مليون 6.6 ليبلغ % 35.7 بنسبة نخفضا الرأسمالية النفقات في الاستثمارات صافي •

 ( 4202 من الأول الربع خلال قطري ريال

 ( 4202من  الأول الربعخلال  %1.2% )مقابل 0.9 إلىانخفضت راض تنسبة الإق  •

 

 الخلاصة ونظرة مستقبلية 

 السيد راشد بن علي المنصوري الرئيس التنفيذي لشركة أعمال: وفي سياق تعليقه على هذه النتائج، قال 

  %6.8نموًا قويًا في الإيرادات بنسبة  الشركة ، حيث حققت2025"يسرني أن أعلن عن تسجيل شركة أعمال بداية قوية لعام  

. وتؤكد هذه النتائج التزام الشركة بتنفيذ استراتيجيتها المستدامة، %8.3سنوي، وارتفاعًا في صافي الأرباح بنسبة  على أساس  

في ظل مواصلتها التكيف مع ظروف السوق المتغيرة، وسعيها الدؤوب نحو تحقيق آفاق نمو واعدة عبر محفظتها الاستثمارية  

 المتنوعة والمتميزة. 

، ويعود ذلك بشكل رئيسي إلى النمو  2025خلال عام  نتائج إيجابية"وقد واصل قطاع التجارة والتوزيع أداءه الجيد مسجلًا 

العضوي القوي في شركة ابن سينا الطبية عقب تغيير وحدة الأعمال. كما نجحت شركة أعمال للتجارة والتوزيع في زيادة  

 حصتها السوقية وإيراداتها بفضل عروض البيع بالتجزئة وزيادة الأسعار نتيجة تجديد عقود الخدمات.

الإنشاءات الجديدة إلى  في مجال نشاط ال، حيث أدى انخفاض مستويات متباين   إظهار أداء   فينتاج الصناعي واستمر قطاع الإ

الإيرادات وصافي ليسجل القطاع استقرارًا نسبيًا في ، يةسمنت لإلصناعات الوأعمال  (ريديمكس"أعمال ")انخفاض الطلب على 

An English Press Release will follow 



 
مجدداً من الطلب الناتج عن مشروعي  للصناعات القابضة قطر" سنيار شركة "سنوي. ومع ذلك، استفادت  الأرباح على أساس  

أعمال "حيتها الجيدة، بينما تعززت ربحية بوحقل الشمال، مما عزز ر (كهرماءالمؤسسة العامة القطرية للكهرباء والماء )

 بفضل تحسن أسعار الشحن واستقرار معدلات الإشغال.  "البحريلخدمات النقل 

وقد حقق قطاعنا العقاري نموًا قويًا في الإيرادات وصافي الأرباح خلال الربع الأول من العام الجاري، مما يبُرز المكانة القوية 

التي تتمتع بها محفظة أعمال العقارية التجارية والسكنية. وفي سيتي سنتر الدوحة، تكللت الاستثمارات الأخيرة لتحسين تجربة 

يع عقود إيجار جديدة مع عدد من المستأجرين الجدد بشروط مالية أكثر ملاءمة. وفي الوقت نفسه، استفاد التسوق بالنجاح بتوق

 أداء أعمال للعقارات من زيادة طفيفة في معدلات الإشغال المرتفعة في الأساس. 

مقترنةً بثبات  كما كانت الإيرادات ، 2025كما سجل قطاع إدارة الخدمات انخفاضًا طفيفًا في الإيرادات خلال الربع الأول من 

صافي ثباتاً في  )إم إم إس( والإدارة الصيانة حلول شركةسنوي. وعلى وجه الخصوص، سجلت   صافي الربح على أساس  

ً ربح، وتراجعال ً طفيف ا سنوي. ويعزى ذلك بشكل رئيسي إلى التحديات التي واجهتها الشركة نتيجةً   في الإيرادات على أساس   ا

استفاد مركز  ومن ناحية أخرى في نفس القطاع، . 2024لإنجاز العديد من المشاريع المُخصصة في الربع الأول من عام  

فترة الربع الأول من خلال  اقويً  حقق أداءً يُ تحسينات في المرافق لالفعّالة والتسويقية الحملات ال من  "فن سيتي" الترفيه العائلي

 . 2024مستقرًا مقارنةً بالربع الأول من عام للخدمات ، بينما ظل أداء أعمال العام الجاري 

 من جانبه، أضاف سعادة الشيخ محمد بن فيصل آل ثاني، نائب رئيس مجلس الإدارة والعضو المنتدب لشركة "أعمال": 

النتائج التي تم تحقيقها خلال الربع الأول من العام الجاري، إيجابيةً لشركة أعمال، مما يضعها على "بشكل عام، تعُدّ هذه 

 ً .  2024في التقدم الاستراتيجي الناجح الذي تحقق خلال عام  أرضية صلبة في سعيها لتكرار الأداء القوي والمضي قدما

وبالنظر إلى بقية العام، فإنني على ثقة بقدرة أعمال المستمرة على الاستفادة من نموذج أعمالها المرن والمتنوع لاغتنام فرص 

م، وأتطلع إلى تحقيق قيمة  النمو الوفيرة في قطر والمنطقة ككل. أود أن أشكر جميع موظفي أعمال على جهودهم ومساهماته

 مضافة لجميع مساهمي الشركة."

 - )انتهى(-

 تفاصيل خدمة الاتصال الهاتفي للمؤتمرات 

ال المالية يوم  النتائج  الهاتف لمناقشة    مساء    2:00في تمام الساعة    2025مايو    1الموافق  خميس  سيتم عقد مؤتمر عبر 

 بتوقيت الدوحة. تفاصيل خدمة الاتصال الهاتفي كما يلي: 

  2025مايو  1خميس ال :  التاريخ

  بتوقيت الدوحة  مساءً  2:00: الزمان

   

   :أرقام الاتصال

 8592 715 301 1+                                   المتحدة الأمريكية )واشنطن(الولايات 

 9923 876 646 1+           الولايات المتحدة الأمريكية )نيويورك(   

 +6592 080 208 44                                     المملكة المتحدة



 
 +5830 088 330 44                                  المملكة المتحدة

 رابط معرف المؤتمر

https://us06web.zoom.us/j/82222981326 

 1326 2298 822رقم معرف المؤتمر: 

 دقائق. 10إلى   5يرجى الانضمام للمؤتمر قبل بدايته من 

 

 لمزيد من المعلومات، يرجى الاتصال مع: 

  أعمال:  شركة

 مسؤولة الاتصالات المؤسسة –لورا عقل 

 

 laura.ackel@aamal.qa 

(+974 6671 6576) 

)مستشارو علاقات  سيتي جايت ديوي روجرسون

 المستثمرين والعلاقات العامة( 

 

 

  caroline.merrell@cdrconsultancy.com ميريل  كارولين

(+44 (0)7768 981 763) 

 بون  جونا

 

@citigatedewerogerson.comjonah.boon  

(+44 (0) 7903 255 836) 

 العربي( )الإعلام الترك رامز

 

turk@citigatedewerogerson.com-ramiz.al 

(+974 5014 9201) 

 

 

 

 

 

 ق. ع.  م. ش.نبذة عن شركة أعمال 

https://us06web.zoom.us/j/82222981326
mailto:laura.ackel@aamal.qa
mailto:caroline.merrell@cdrconsultancy.com
mailto:toby.moore@citigatedewerogerson.com
mailto:toby.moore@citigatedewerogerson.com
mailto:laura.banks@citigatedewerogerson.com
mailto:ramiz.al-turk@citigatedewerogerson.com


 
ً  وأكثرها نمواً  الأعمال مجموعات وأسرع أكبر إحدى أعمال شركة تعتبر   قطر بورصة في إدراجها وتم الخليج، منطقة في تنوعا

 مليار 1.47 ) قطري ريال  مليار 5.34 للشركة السوقية القيمة بلغت 2025 أبريل 28 في وكما ،2007 عام ديسمبر شهر منذ

 . أمريكي( دولار

 في رائدة مراكز  مع مشتركة(  ومشروعات تابعة )شركات نشطة أعمال وحدة 23 وتضم واسع نطاق على أعمال عمليات تتنوع

 أعمال شركة وتوفر والأدوية، الطبية والمعدات الخدمات، وإدارة والعقارات، والتجزئة، الصناعة، قطاعات في السوق

  .وتطوره القطري للاقتصاد المتسارع النمو  في والتوازن الجودة عالية الاستثمار فرصة للمستثمرين

 www.aamal.qa  الإلكتروني: الموقع زيارة يرجى ،اعمال شركة حول المعلومات من للمزيد

http://www.aamal.qa/
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Aamal Company Q.P.S.C. (“Aamal”) 
Financial Results for the first quarter ended 31 March 2024 

 

Aamal reports a solid start to 2024 and robust year-on-year growth 
 
Doha, 28 April 2025 – The Board of Directors of Aamal Company Q.P.S.C. (“Aamal”), one of the region’s leading 

diversified companies, today announces its financial results for the first quarter ended 31 March 2025. 

 
Financial Highlights 
 

• Total revenue up 6.8% to QAR 580.3m (Q1 2024: QAR 543.3m) 
 

• Net profit attributable to Aamal equity holders up 8.3% to QAR 101.8m (Q1 2024: QAR 94.0m) 
 

• Reported earnings per share increased 8.3% to QAR 0.016(Q1 2024: QAR 0.015) 
 

• Net capital expenditure declined 35.7% to QAR 6.6m (Q1 2024: QAR 10.3m) 
 

• Gearing decreased to 0.9% (Q1 2024: 1.2%) 
 
SUMMARY AND OUTLOOK 

 

Mr. Rashid bin Ali Al Mansoori, Chief Executive Officer of Aamal, commented: 
 
“I am pleased to report a strong start to 2025 for Aamal with the Company achieving solid year-on-year revenue 
growth of 6.8% and an 8.3% rise in net profit. These results underscore the Company’s sustained strategic 
delivery as it continues to adapt to changing market conditions and pursues promising growth avenues across 
its diversified and well positioned portfolio.  
 
“The Trading and Distribution segment successfully carried its positive performance into 2025, with this being 
driven largely by strong organic growth at Ebn Sina Medical following the business module change. Aamal 
Trading was also successful in growing its market share and revenues on the back of sell out promotions and 
price increases on renewed service contacts.  
 
“The performance of the Industrial Manufacturing segment continued to be mixed, with low levels of new 
construction activity resulting in subdued demand for Aamal Readymix and Aamal Cement, where revenue and 
net profit remained relatively flat year on year. Nevertheless, Senyar once again benefited from the demand 
stemming from the Kaharama and North Field projects to further improve its healthy profitability while 
profitability at Aamal Maritime’s was bolstered by improving shipping rates and stable occupancy.” 
 
“Our Property segment reported solid growth in revenue and net profit for the quarter highlighting the 
continued strong positioning of Aamal’s commercial and residential property portfolio. At City Center Doha 
recent investment to enhance the shopping experience was rewarded with the signing of several new tenants 
and the signing of new lease agreements on more favorable financial terms. The performance of Aamal Real 
Estate meanwhile benefited from a slight increase in already high occupancy rates above the already high levels.  
 
“Our Managed Services reported a marginal decline in revenue for the period coupled with flat year-on-year net 
profit. In particular, Maintenance Management Solutions recorded flat net profits. and a slight weakening in 
year-on-year revenue. This was largely attributable to the challenging comparables' generated by the 
completion of several ad hoc projects in Q1 2024. Elsewhere in the segment Family Entertainment Center 
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leveraged effective marketing campaigns and facilities improvements to achieve a robust performance for the 
period while Aamal services performance has been stable compared Q1 2024.   
 
Sheikh Mohamed bin Faisal Al Thani, Vice Chairman and Managing Director of Aamal, added: “ 
 
Overall, these are a positive set of first quarter results for Aamal, placing the Company on a strong footing as it 
looks to replicate the strong performance and successful strategic progress delivered in 2024. Looking ahead to 
the rest of the year I am confident in Aamal’s continued ability leverage our resilient and diversified business 
model to capture the abundant growth opportunities in both Qatar and the wider region. I would like to thank 
all Aamal employees for their efforts and contribution and look forward to driving continued value for all the 
Company’s stakeholders” 
 
 

- End  - 
 
CONFERENCE CALL DETAILS 
 
A conference call to discuss the results will be held on 01 May 2025 at 2.00pm Doha time. The details for the 
conference call are as follows: 
 
Date:   Thursday 01 May 2025 
Time:  2.00pm Doha time 
 
Dial-In Numbers:   
+1 301 715 8592 US (Washington) 
+1 646 876 9923 US (New York) 
+44 208 080 6592 United Kingdom 
+44 330 088 5830 United Kingdom 
     
Conference ID:    
https://us06web.zoom.us/j/82222981326 
 
Meeting ID:  
822 2298 1326 
Please join the event conference 5-10 minutes prior to the start time.  
 
FURTHER ENQUIRIES 
 

Aamal Company 
 

 

Laura Ackel – Corporate Communications Officer E : laura.ackel@aamal. qa 
T: +974 6671 6576 

Citigate Dewe Rogerson (IR/PR Advisor) 
 

 

Caroline Merrell  
 

E: caroline.merrell@cdrconsultancy.com 
T: +44 (0)7768 981 763 

Jonah Boon 
 

E: jonah.boon@cdrconsultancy.com  
T: +44 (0) 7903 255 836 
 

https://us06web.zoom.us/j/82222981326
mailto:laura.ackel@aamal.com.qa
mailto:caroline.merrell@cdrconsultancy.com
mailto:jonah.boon@cdrconsultancy.com
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Ramiz Al-Turk (Arabic media) 
 

T: ramiz.al-turk@cdrconsultancy.com 
E: +974 5014 9201 

 
 
 
ABOUT AAMAL COMPANY Q.P.S.C. 
 

Aamal is one of the Gulf region’s most diversified conglomerates and has been listed on the Qatar Stock 

Exchange since December 2007.  As at 28 April 2025, the Company had a market capitalisation of QAR 5.34 bn 

(US$1.47 bn).  

 

Aamal’s operations are widely diversified and comprise 32 active business units (subsidiaries and joint ventures) 

with market leading positions in the key industrial, retail, property, managed services, and medical equipment 

and pharmaceutical sectors, thereby offering investors a high quality and balanced exposure to Qatar’s wider 

economic growth and development.  

 

For further information on Aamal Company, please refer to the corporate website: http://www.aamal.com.qa 

 

 

mailto:ramiz.al-turk@cdrconsultancy.com
http://www.aamal.com.qa/

